



TINJAU LOKASI PENYEKATAN MUDIK 2021

Panglima TNI Marsekal TNI Hadi Tjahjanto bersama Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo, Ketua DPR RI Puan Maharani, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono, Menkes Budi Gunadi Sadikin, Menhub Budi Karya Sumadi serta Kepala BNPB Letjen TNI Doni Monardo saat tiba di Kantor ASDP Pelabuhan Bakauheni, Lampung, Minggu (9/5). Rombongan tersebut meninjau lokasi penyekatan mudik 2021 di Pelabuhan Bakauheni, Lampung dan Merak, Banten.

Beredar SK Pemecatan 75 Pegawai KPK, Plt Jubir KPK: Cek Keabsahannya

Plt Juru Bicara KPK Ali Fikri mengatakan, pimpinan KPK secara kelembagaan sedang mengupayakan nasib 75 pegawai KPK yang tidak lolos TWK.

JAKARTA (IM) - Beredar selebaran Surat Keputusan (SK) berisi pembeastugas 75 pegawai Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) yang tidak lolos Tes Wawasan Kebangsaan (TWK)

dalam rangka alih status menjadi Aparatur Sipil Negara (ASN). SK tersebut ditandatangani oleh Ketua KPK Firlil Bahuri.

Namun Plt Juru Bicara KPK Ali Fikri mengaku belum dapat

memastikan keaslian potongan surat yang beredar luas di kalangan awak media tersebut. Kendati demikian, Ali memastikan pihaknya akan mengecek keabsahan SK yang berisikan pemecatan 75 pegawai KPK tersebut.

"Kami akan melakukan pengecekan keabsahan potongan surat tanpa tanggal dan cap kedinan yang beredar tersebut," kata Ali Fikri saat dikonfirmasi awak media, Minggu (9/5).

Ali menyangkan beredarnya

potongan surat keputusan yang berisi pembeastugas 75 pegawai KPK tersebut. Padahal, klaim Ali, saat ini KPK secara kelembagaan sedang mengupayakan nasib 75 pegawai KPK yang tidak lolos tes wawasan kebangsaan.

"Kami menyangkan beredarnya potongan surat tersebut, karena secara kelembagaan, saat ini KPK sedang berupaya untuk menyelesaikan seluruh tahapan pengalihan pegawai KPK menjadi ASN dengan cermat agar

bisa tepat waktu sesuai rencana," ucapnya.

Adapun, potongan surat yang tersebar luas di kalangan awak media tersebut, berisikan keputusan pimpinan KPK agar nama-nama pegawai yang tidak memenuhi syarat dalam rangka pengalihan status menjadi ASN, dibebastugaskan.

Dalam potongan surat tersebut, sebanyak 75 pegawai KPK

► Bersambung ke hal 11

76 Pekerja Indonesia Berhasil Bebas Setelah Disekap Perusahaan di Kamboja

JAKARTA (IM) - Sebanyak 76 orang warga negara Indonesia (WNI) yang merupakan pekerja migran Indonesia (PMI) berhasil dibebaskan setelah disekap oleh pihak perusahaan di Kamboja. Mereka disekap di Kota Chrey Thum, Provinsi Kandal, Kamboja.

Dilansir dari situs resmi Kementerian Luar Negeri (Kemlu), Minggu (9/5), berdasarkan wawancara yang dilakukan KBRI Phnom Penh, para WNI PMI itu diduga kuat merupakan korban tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Mereka menjadi TPPO melalui cara penipuan, ancaman denda, dan pengekapan.

"Perusahaan tempat PMI bekerja juga tidak merespons positif komunikasi yang dilaku-

kan oleh KBRI Phnom Penh," demikian pernyataan tertulis dalam situs tersebut.

Adapun pembebasan dilakukan setelah KBRI Phnom Penh berkoordinasi dengan Kepolisian Nasional Kamboja. Para WNI PMI tersebut dievakuasi ke tempat aman yang ada di Pnom Penh dalam dua gelombang. Pertama pada 3 Mei 2021 sebanyak 17 orang dan pada 8 Mei 2021 sebanyak 59 orang.

"Saat ini para WNI dalam keadaan sehat dan telah menjalani protokol kesehatan berupa tes PCR dan sedang menjalani karantina 14 hari," tulis keterangan tersebut.

Selanjutnya, KBRI Phnom

► Bersambung ke hal 11

Kodam Jaya Kecam Upaya Debt Collector Rampas Mobil yang Dibawa Anggota Babinsa

JAKARTA (IM) - Pihak Komando Daerah Militer (Kodam) Jaya mengancam tindakan penagih utang atau debt collector yang hendak merampas mobil saat

dikemudikan anggota Bintara Pembina Desa (Babinsa) Sersan Dua (Serda) Nurhadi ketika mengantar orang sakit.

"Satuan TNI AD khusus-

nya Kodam Jaya, tidak mentolerir atas perlakuan dari pihak penagih utang yang secara arogan

► Bersambung ke hal 11

400 Rumah di Kapuk Muara Terbakar, Warga Diungsikan ke Lapangan Bola

JAKARTA (IM) - Sebanyak 400-an rumah ludes terbakar di Jalan Kapuk Muara Raya, Gang Elok RT 011-012 RW 04 Penjaringan, Jakarta Utara, Sabtu (8/5)

malam. "Rumah yang terdampak kebakaran RT 011: 200 rumah dan RT 12: 200 rumah. Jumlah 400 rumah panggung," ujar Ke-

pala Seksi Operasi Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Jakarta Utara dan

► Bersambung ke hal 11



PENYEKATAN PEMUDIK TOL CIKARANG BARAT

Foto udara sejumlah kendaraan saat melintas di pos penyekatan pemudik Tol Cikarang Barat, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Minggu (9/5). Petugas gabungan memperketat pemeriksaan dokumen kendaraan yang melintasi pos penyekatan pemudik jelang H-3 perayaan Hari Raya Idul Fitri 1442 H guna memutus rantai penyebaran wabah Covid-19.

ASALTAU!

Banyak Korban, Paus Desak Bentrok di Yerusalem Diakhiri

PAUS Fransiskus menyerukan diakhirinya bentrokan dan kekerasan yang terjadi di Yerusalem Timur. Akibat bentrokan yang sudah berlangsung beberapa hari, banyak korban berjatuhan.

Seperti dilansir AFP, Minggu (9/5), setelah menyampaikan doa Regina Caeli dari jendela yang menghadap ke Lapangan Santo Petrus, Paus mengatakan dirinya mengikuti perkembangan pemberitaan yang terjadi di Yerusalem. Dirinya berdoa agar kedamaian bisa diwujudkan di Yerusalem.

"Saya mengajak semua orang untuk mencari resolusi bersama sehingga identitas multi-agama dan multi-budaya kota suci bisa dihormati dan agar persaudaraan bisa menang," katanya.

"Kekerasan hanya menghasilkan kekerasan. Mari kita hentikan bentrokan ini," imbuhnya.

Ketegangan antara warga Palestina dan Polisi Israel memuncak pada Minggu (9/5) usai

► Bersambung ke hal 11

Ambil Sofa Buangan di Jalan, Pria Ini Temukan Uang dan Emas

SEORANG pria dari provinsi Shandong, Tiongkok, menemukan bundel uang tunai, emas, dan beberapa slip setoran setelah membawa pulang sofa buangan yang dia temukan di pinggir jalan.

Artikel Oriental Daily yang dilansir World of Buzz pada Senin (3/5) menyebutkan, pria itu melihat sofa yang dibuang di pinggir jalan kepanasan serta kehujanan sehari-hari. Pria tersebut lalu merasa kayu bekas sofa masih bisa berguna dan akhirnya membawanya pulang.

Pada Hari Buruh 1 Mei lalu ia membongkar sofa itu dengan beberapa alat. Begitu dia merobeknya sampai terbuka, ada tas anyaman tangan yang jatuh berisi setumpuk uang tunai, bongkahan emas kecil, dan beberapa slip setoran.

Pria yang tak disebut namanya itu lalu memanggil saudaranya untuk membantu mencari pemilik barang tersebut.

"Ini bukan milik kami, kami tak boleh

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 3.922 Orang yang Positif, Pasien yang Sembuh 4.360 Orang

JAKARTA (IM) - Data dari Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 hingga Minggu (9/5) pukul 12.00 WIB tercatat penambahan 3.922 kasus baru positif Covid-19 dalam 24 jam terakhir. Sehingga total kasus Covid-19

di Indonesia saat ini mencapai 1.713.684 orang, terhitung sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko Widodo pada 2 Maret 2020 lalu.

Informasi ini disampaikan

► Bersambung ke hal 11

JADWAL IMSAKIYAH RAMADAN 2021 M / 1442 H

Zuhur	Ashar	Magrib	Isha	Imsak	Subuh
11:53	15:13	17:48	18:59	04:25	04:35

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>